



Finca - Rural Estate en venta en Granada, Granada

2.000.000 €

Referencia: RS20461 Dormitorios: 4 Baños: 2 Terreno: 120.000m² Construido: 660m²





Granada, Granada

Nos sentimos honrados de ofrecer en exclusiva esta impresionante finca rústica, situada cerca de la hermosa localidad de Puebla de Don Fadrique. ¿Sueñas con tener tu propia granja de lavanda junto a una gran casa de campo? Esta espectacular propiedad cuenta con amplias zonas de entretenimiento, tanto interiores como exteriores, cuatro dormitorios de gran tamaño, un impresionante salón-comedor, una cocina exquisita, dos baños únicos, una sala de juegos con una auténtica máquina arcade de los años 80 y mucho más. Además, esta finca tiene una historia fascinante, ya que fue propiedad de un reconocido diseñador de moda internacional... ¿te gustaría poseer una pequeña parte de la historia de Benetton? La finca se extiende sobre 120 hectáreas de terreno, con 50 acres dedicados al cultivo de lavanda, el cual se mantiene y cosecha, recibe subvenciones gubernamentales anuales y genera ingresos. Rodeada de bosques de pinos, olivos y almendros, accedemos a la propiedad a través de su entrada privada con portón eléctrico, recorriendo un imponente camino de acceso. Al final del camino, la majestuosidad de la propiedad nos deja sin aliento. Nos recibe una gran terraza frontal que rodea parte de la casa, invitándonos a detenernos por un instante y disfrutar de las vistas panorámicas sobre las tierras de la finca. Al respirar profundamente, el aire se impregna con el inconfundible aroma de los campos de lavanda. Exploramos la vivienda comenzando por la sala de recepción, donde el encanto y el carácter único de su diseño se hacen evidentes de inmediato. Pasamos a otra sala de estar, amueblada con piezas de diseño moderno, que nos conduce a la sala de juegos. De inmediato, llama nuestra atención la máquina arcade de los años 80, que ocupa un lugar de honor en la estancia. Es evidente que los actuales propietarios han disfrutado de esta casa durante los años que la han habitado. Continuamos explorando las amplias estancias de la planta baja y llegamos a un majestuoso comedor, equipado con muebles de almacenamiento y vitrinas a medida que rodean toda la estancia. En el centro, destaca una gran mesa de comedor, testigo de incontables reuniones y celebraciones. Desde aquí, accedemos a una espectacular cocina de diseño, un verdadero paraíso para los amantes de la gastronomía. Desde la cocina, una puerta nos lleva a un enorme patio interior cerrado, donde encontramos una gran pérgola construida con una zona de barbacoa y cocina exterior. También hay acceso a las edificaciones traseras, que presentan un enorme potencial de desarrollo; ya se ha iniciado parte del trabajo. Estos edificios anexos serían ideales para convertirlos en una exclusiva ala de hotel boutique dentro de la finca. Además, esta propiedad tiene el potencial perfecto para convertirse en un espectacular espacio para eventos. Si sueñas con organizar bodas y celebraciones especiales, este enclave se presta maravillosamente para ello, gracias a su imponente diseño y a la belleza de los terrenos circundantes. En la planta baja también encontramos un baño completo y un área de lavandería. En la primera planta, la propiedad ofrece cuatro dormitorios de gran amplitud, distribuidos en torno a otra sala de estar. Además, hay un baño de diseño que realza aún más la exclusividad de la vivienda. Contáctanos ahora para concertar una visita y descubrir todo lo que esta finca excepcional tiene para ofrecer.